
開 催 日 時 令和５年10月19日（木）18：00～19：36

開 催 場 所 愛南町役場　3階　大会議室

内 容 議会活動状況報告、意見交換

ア ン ケ ー ト
配 付 方 法

意見交換会参加者に配付し、閉会時に回
収。

参 加 人 数 23 人

ア ン ケ ー ト
配 付 者 数

23 人

ア ン ケ ー ト
回 答 者 数

23 人

回 収 率 100%

議会報告・意見交換会　アンケート結果



議会報告・意見交換会　参加者アンケート　事項

問１. あなたの年齢・地区 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Ｐ　３

問２. 今回の議会報告会をどう感じましたか？

（1） 開催日時の設定はいかがですか？　・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Ｐ　４

（2） あなたの都合の良いのは？・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Ｐ　４

（3） 開催の時間について　・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Ｐ　４

（4） 議員の説明は分かりやすかったですか？　・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Ｐ　５

（5） 次に議会報告会があれば、また来ていただけますか？　・・・・・・・・・・・・・・ Ｐ　５

（6） 意見交換ではご自分の意見を充分に述べられましたか？・・・・・・・・・・・・・・・Ｐ　５

問３. あなたの興味関心があるものを〇で囲んでください。（３つ以内）・・・・・・・・・・・ Ｐ　６

問４. 今日の議会報告・意見交換会の感想やご意見をお聞かせください。　・・・・・・・・・・・・・・・・・Ｐ　７

アンケート様式・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・Ｐ　８

　１．子育て環境      　 ２．高齢者福祉　 　 　３．障がい者福祉
　４．健康医療体制 　　５．環境の保全　 　 　６．道路環境
　７．水産業の振興　　 ８．農林業の振興　　 ９．商工業の振興
１０．防災減災対策　 １１．消防救急体制   １２．学校教育
１３．生涯学習　　　　 １４．その他（　　　　　　　    　）
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問１　年齢
年齢 人数
20代 3
30代 11
40代 2
50代 4
70代 3
総計 23

問１　地区
地区 人数
御荘 3
城辺 11
一本松 4
西海 5
総計 23
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問２　今回の議会報告会をどう感じましたか？

（1）開催日時の設定はいかがですか？
開催日時 人数
参加しにくい 3
参加しやすい 19
無記入 1
総計 23

（２）あなたの都合の良いのは？
開催希望時間帯 人数
休日夜 1
午後 2
平日午後 3
平日午後夜 1
平日午前 1
平日午前・夜 1
平日夜 12
夜 2
総計 23

（3）開催の時間について
時間 人数
ちょうど良かった 17
短かった 3
長かった 2
無記入 1
総計 23
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（4）議員の説明は分かりやすかったですか？
議員の説明 人数
分かりやすい 15
どちらとも言えない 7
無記入 1
総計 23

（5）次に議会報告会があれば、また来ていただけますか？
再来 人数
来たい 7
来ない 2
分からない 14
総計 23

（6）意見交換ではご自分の意見を充分に述べられましたか？
意見 人数
充分にできた 9
まあまあできた 2
できなかった 2
どちらとも言えない 10
総計 23
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問３　あなたの興味関心のあるもの（３つ以内）
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問4　感想・意見

いろんな議員さん、いろんな職種の方の話を聞けて良かった。

ただの雑談。時間の無駄でした。会の進行をちゃんとできる人を置いてほしい。進
行役ともう一人の先生が雑談の中であったのが残念。少し期待して参加しただけ
に残念でした。何がしたかったのか・・・？
他グループではいろいろ話しができたようで少しうらやましい。本気で町の為に働こ
うと思っている先生もいると思うので、そうでない人は来なくて良いのでは？

ヒラメの放流事業等を組合単位でやってますが、他の魚種放流を行ってはどうか。

それぞれの業種によっていろいろな悩みや意見があることがわかり勉強になりまし
た。すべての業種が上手に連携して愛南町が良くなるように協力していきたいで
す。

いつもと違った方向からの意見を聞けて勉強になりました。

自分のなじみのない業種の話しを聞けたのは勉強になりました。暮らしやすい町づ
くりということで生活するうえでインフラ整備等も進めていただければと思います。

初めての会に参加して、普段あいさつとかしない人達や議員の方達と意見交換す
ることができました。町の人と話せる場が貴重で、意見が議会へ反映してもらえる
場は今後も続けてもらいたいと思いました。

皆さん大変勉強して愛南町の為頑張っているなあと思って、良かったです。

グループ分けについて、商工、農業、漁協を混ぜた時間もほしかった。時間が短す
ぎて不完全燃焼。

意見交換をする時間がもう少し長いほうが良い議論ができたと思う。想定していた
より保守的な意見が多く、正直つまらなかった。

初めてのことで

一つでも現状課題に対してアプローチいただける施策を作成いただけるように代議
士の皆様にはご尽力いただきたいです。

どんなことを話したら良いか不安だったけど、いろいろ話が聞けて良かったです。

13
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本日はお忙しい中、令和５年第１回 議会報告・意見交換会にご出席いただき、誠にありが

とうございました。

今後の参考にさせていただきたく、アンケートにご協力いただければ幸いです。

ご記入よろしくお願いいたします。

令和５年10月19日

問１．あなたの年齢・地区
２０歳未満・２０代・３０代・４０代・５０代・６０代・７０代・８０代以上

内海地区 御荘地区 城辺地区 一本松地区 西海地区 その他（ ）

問２．今回の議会報告会をどう感じましたか？
（１）開催日時の設定はいかがですか？

参加しやすい 参加しにくい

（２）あなたの都合の良いのは？

（ 平日・休日 ）（ 午前・午後・夜 ）

（３）開催の時間について

長かった ちょうど良かった 短かった

（４）議員の説明は分かりやすかったですか？

分かりやすい 分かりにくい どちらとも言えない

その他（ ）

（５）次に議会報告会があれば、また来ていただけますか？

来たい 来ない 分からない

（６）意見交換ではご自分の意見を充分に述べられましたか？

充分にできた できなかった どちらとも言えない

その他（ ）

問３．あなたの興味関心があるものを〇で囲んでください。（３つ以内）
１．子育て環境 ２．高齢者福祉 ３．障がい者福祉 ４．健康医療体制

５．環境の保全 ６．道路環境 ７．水産業の振興 ８．農林業の振興

９．商工業の振興 10．防災減災対策 11．消防救急体制 12．学校教育

13．生涯学習 14．その他（ ）

～ 裏面に続く ～

問４．今日の議会報告・意見交換会の感想やご意見をお聞かせください。

裏面自由筆記

ご協力ありがとうございました。 （愛南町議会）
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